



Pièces	3 Pièces
Superficie	59 m²
Référence	IGCARODA03042024
Prix	398 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

Appartement à vendre à sainte maxime en exclusivite avec l'agence brigitte biset, très beau 3 pièces de 60m² situé en plein coeur du quartier historique de sainte maxime, à pied de toutes commodités de la plage et du port! Il vous propose entré directement dans séjour avec cuisine ouverte et équipé, séjour de 32m² ouvrant sur balcon et la vue sur le quartier historique de sainte maxime, 2 chambres avec placards, une salle de douche et 1 wc séparé. Climatisation réversible partout, situé au 1er étage d'un bâtiment de 2 étages. Emplacement idéal !

Apartment for sale in sainte maxime in exclusivity with the agency brigitte biset, beautiful 3 rooms of 60m² located in the heart of the historic district of sainte maxime, on foot of all amenities of the beach and the port! It offers entrance directly into living room with open and equipped kitchen, living room of 32m² opening onto balcony and the view of the historic district of sainte maxime, 2 bedrooms with wardrobes, a shower room and 1 separate toilet. Air conditioning throughout, located on the 1st floor of a 2-storey building. Great location!

IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la natelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

